

Fecha 18.03.2009	Sección Primera	Página 25
----------------------------	---------------------------	---------------------

CORTAS

El estiaje hace bajar niveles de las presas y del lago de Chapala

GUADALAJARA.— El Organismo de Cuenca Lerma Santiago Pacífico, de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, informó ayer que en el lago de Chapala y 52 presas de la entidad continúa a la baja el nivel de agua en el presente estiaje.

Explicó que el lago de Chapala ha descendido 63 centímetros, de los 2.19 metros recuperados con el temporal de 2008, cuando alcanzó la cota máxima de 96.72, con un almacenamiento de seis mil 666 millones de metros cúbicos.

Detalló que a partir del 4 de octubre del año pasado, se registró el primer centímetro de descenso, hasta sumar los 63 que lleva ahora.

El lago reporta una cota hoy de 96.09, con un almacenamiento de cinco mil 955 millones de metros cúbicos de agua, señaló el reporte de la **Conagua**.

Reportó que se encuentra a 75.40 por ciento de su capacidad, luego de que cien por ciento de almacenamiento se marca en la cota 97.80, con un total de siete mil 897 millones de metros cúbicos.

Por otra parte, las 52 presas más importantes de Jalisco se encuentra hoy a 82.90 por ciento de su capacidad con mil 721.2 millones de metros cúbicos.

—NOTIMEX

